<u>Noticias</u>

17/11/2022 Audiencia: 34.961 1.949 € 13.271 Vpe: Tirada: Vpe pág: 5.700 € Difusión: 9.989 Vpe portada: 5.700 € Ocupación: 34,2% Sección: SOCIEDAD DIARIO Frecuencia: Ámbito: PRENSA DIARIA Sector: INFORMACION GENERAL



El Banco de ADN logra una nueva identificación en la fosa de Paternáin

Se trata del ferroviario Manuel Serón Marco, que fue detenido en el barrio de la Rochapea con 34 años

PAMPLONA - El Banco de ADN del Gobierno de Navarra ha elaborado un nuevo dictamen de identificación, que establece que uno de los restos exhu-mados en la fosa de Paternáin el pasado mes de julio corresponde Manuel Serón Marco, natural de Villarroya de la Sierra (Zaragoza). Tenía 34 años, estaba casado con Carmen Puértolas Lorés y tenía una hija y un hijo.

Manuel Serón fue detenido en el

barrio de la Rochapea de Pamplona, donde vivía, y trasladado a Paternáin (actual Cendea de Cizur) con otro grupo de ferroviarios de la estación de Pamplona, de los que ya ha sido identificado Gregorio Albo. En la inscripción tardía de su defunción, promovida por su viuda, se establece la fecha del 29 de agosto de 1936. No llegaron a pasar por ningún centro de detención, o



Restos óseos exhumados en la fosa de Paternáin.

al menos no queda registro de ello, una práctica relativamente frecuente en la limpieza política empren-dida por los sublevados en 1936.

La de Manuel Serón es la identificación número 34 desde la puesta en marcha del Banco de ADN del Gobier-no de Navarra, y ha sido posible gra-

cias a los trabajos de cotejo del laboratorio genético de Nasertic con las muestras de ADN aportadas por su hija. - Diari o de Noticias